

**OMAR MEJÍA (BANXICO)**

'El balance de riesgos para la inflación no se ha deteriorado'.

PÁG. 9



PODCAST CON SUBGOBERNADOR DE BANXICO

Hay mayor riesgo por la inflación: Mejía

ANA MARTÍNEZ

amrrios@elfinanciero.com.mx

El incremento en el costo del petróleo por el conflicto en Medio Oriente, la fortaleza del peso frente al dólar y el aumento de costos de los servicios han añadido presión al balance de riesgos para la inflación, que sigue sesgado al alza, de acuerdo con Omar Mejía, subgovernador del Banco de México.

El integrante de la Junta de Gobierno del Banco Central recordó que en la última decisión de política monetaria se revisaron al alza los pronósticos de inflación al materializarse algunos riesgos que ya habían anticipado, sobre todo el incremento de precios de los servicios.

Después de aquella reunión se desató el conflicto entre Israel y Hamás en Medio Oriente, lo que agregó presión al costo del petróleo. Si bien dijo que ya habían considerado un aumento en su precio "dados los recientes eventos geopolíticos, estos podrían

SERVICIOS.

Se han visto afectados por los incrementos en los precios de los alimentos y los cambios en los patrones de gasto en esparcimiento de los hogares.

llevar un incremento mayor al anticipado".

Del mismo modo, agregó en un *podcast* de Grupo Financiero Banorte, que un riesgo a la baja que se ha intensificado es el de una menor actividad económica global. Por ello, el subgovernador aseguró que "el balance de riesgos para la inflación no se ha deteriorado".

En el caso de la economía mexicana, puntualizó que la previsión para 2024 es que siga expandiéndose ante la resiliencia del consumo y la inversión. No obstante, "sería a un ritmo menor a lo observado en este año, aún considerando el impulso adicional derivado del gasto fiscal, por lo que no hay certeza de que esto pudiera derivar en presiones inflacionarias".

Mejía recalcó que una vez que haya condiciones para reducir la tasa de referencia, que se ubica en 11.25 por ciento, tendría que evaluarse el ritmo de disminuciones para que la postura monetaria restrictiva sea congruente con la convergencia de la inflación.